

Preguntas

¿Cómo se llama la prima de la Virgen, a la que fue a visitar cuando se enteró de que estaba embarazada?

— — — — —

1^a letra: __

¿Dónde nació la Virgen? ¿Dónde vivió Jesús la mayor parte de su vida?

— — — — —

1^a letra: __

¿Cómo se llamaba la Virgen?

— — — — —

1^a letra: __

¿Cómo se llamaban los padres de la Virgen?

— — — — — — — — —

1^a letra: __

¿Cuál era la profesión del marido de la Virgen?

— — — — — — — — —

1^a letra: __

¿Cuántos hijos tuvo la Virgen?

— — —

1^a letra: __

¿Por qué la Virgen podría haber dicho que no a los planes que Dios tenía para ella?

Porque era __ — — — —

1^a letra: _____

¿Cuál es la oración favorita de la Virgen? ¿Con qué oración le pedimos cosas?

— — — — — — —

1^a letra: _____

¿En qué mes se celebra el nacimiento del hijo de la Virgen?

— — — — — — —

1^a letra: _____

¿Quién le anunció a la Virgen que iba a ser madre de Jesús?

— — — — — — —

1^a letra: _____

Respuestas

Palabra final: Inmaculada

Prima: Isabel

Nacimiento: Nazaret

Nombre: María

Padres: Ana y Joaquín

Oficio: Carpintero

Hijos: Uno

Decir no: Libre

Oración: Ave María

Mes: Diciembre

Anunciante: Ángel Gabriel

Respuesta final

Muy bien! Ya habéis respondido todo! Ahora, ordenad las letras que tengáis hasta que deis con la palabra correcta. A lo mejor toca cambiar la respuesta...

— — — — — — —

Y la respuesta correcta es... ¡Inmaculada!

Mañana 8 de diciembre vamos a celebrar la fiesta de la Inmaculada Concepción. La Virgen María fue concebida sin pecado original, aunque Ana y Joaquín eran pecadores, por la gracia de Dios. Haciendo un recorrido por su vida, vemos que por su sí libre a Dios, a través del ángel Gabriel se han hecho grandes cosas en ella, y se siguen haciendo, cuando pedimos su intercesión al rezar el Ave María. Al nacer sin mancha de pecado, no pecó durante toda su vida, más aún, siempre ayudó a los demás, como a su prima Isabel. Aunque María ya estaba embarazada de su único hijo, Jesús, salió de Nazaret, su ciudad, para ayudarla, ya que era muy mayor. Se estima que Jesús nació en diciembre y se menciona en la Biblia que San José, el marido de María, era carpintero, y probablemente María le ayudara en muchas de sus tareas.

Jesús, al elegir a su madre, la hizo perfecta, con todas las virtudes y sin ningún defecto. Por ello, podemos refugiarnos en ella y pedirle ayuda en nuestras limitaciones. Además, también la hizo madre nuestra, y madre de la Iglesia al pie de la cruz.

En conclusión, María tuvo y tiene un papel muy importante en la Iglesia y en nuestras vidas, y está encantada de que le pidamos cosas, ya que ella va a interceder por nosotros para que Dios nos de lo que pedimos, si es su voluntad. Por ello, es muy importante quererla mucho, pero NUNCA más de a Dios.